

Bolivia será sede de Conferencia regional sobre Migraciones en 2018

La Paz, 17 nov (RHC-PL) La XVIII Conferencia Sudamericana de Migraciones (CMS) tendrá lugar en Bolivia durante el último trimestre del 2018, anunció la cancillería en un comunicado oficial, divulgado este viernes.

El acuerdo fue tomado durante la XVII versión de ese evento que concluyó este jueves en Montevideo, Uruguay.

Al respecto el canciller Fernando Huanacuni precisó que selección de Bolivia como sede de la XVIII Conferencia Suramericana de Migraciones el 2018, es un reconocimiento al liderazgo del país en las propuestas por un Mundo Sin Muros hacia la Ciudadanía Universal.

El comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores resalta que en junio de este año el país acogió la Conferencia Mundial “Por un mundo sin muros, Hacia la Ciudadanía Universal”, en el cual se presentó la Declaración de los pueblos referida directamente a la movilidad humana y la construcción de puentes de integración, en lugar de muros.

Asimismo destaca el compromiso del presidente Evo Morales con el tema, recordando el discurso en la Asamblea General de Naciones Unidas donde manifestó la condena del país “a la construcción de muros y las leyes que criminalizan la migración”.

La Conferencia Sudamericana de Migraciones está orientada a generar y coordinar iniciativas y programas para promover el desarrollo de políticas sobre las migraciones internacionales y su relación con la integración regional.

Tuvo sus inicios por iniciativa de gobiernos sudamericanos y con la cooperación técnica de la Organización Internacional para las Migraciones, en Lima, en 1999 a partir del “Encuentro Sudamericano sobre Migraciones, Integración y Desarrollo”.



<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/147710-bolivia-sera-sede-de-conferencia-regional-sobre-migraciones-en-2018>



Radio Habana Cuba